

Friedensmarsch – Flagge zeigen gegen Rassismus

Samstag 29.02.2020

Kerpen, 24.02.2020

Presseinfo zum geplanten Friedensmarsch

aufgrund der Zunahme rassistischer Hetze und Gewalttaten ist ein Friedensmarsch für Samstag, den 29.02.2020, ab 14 Uhr geplant. Start ist am Europagymnasium. Die Teilnehmenden ziehen von der Schule zum Rathaus. Nach dem Zwischenstopp geht es zum Stiftsplatz.

Der Rat der Kolpingstadt Kerpen hat bereits zwei Resolutionen gegen Rassismus und Antisemitismus, gegen Diskriminierung und Ausgrenzung verabschiedet. Worte sind nicht genug, es ist an der Zeit für ein sichtbares Bekenntnis. Jetzt ist eine robuste Einigkeit vor dem Hintergrund der immer neuen rassistischen Erniedrigungen und Gewalttaten gefragt, ein wahrnehmbares Signal der Solidarität und des gesellschaftlichen Zusammenhalts.

Die Initiative geht aus vom Integrationsratsvorsitzenden in Kooperation mit dem Verein Vielfalt der Kulturen und der Integrationsbeauftragten der Kolpingstadt Kerpen. Der Marsch möchte diejenigen zusammenführen, denen ein klares Zeichen für friedvolles Zusammenleben in Vielfalt und gegenseitigem Respekt wichtig ist.

Die Initiatoren bitten um Veröffentlichung des Veranstaltungshinweises und laden die Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich zur Teilnahme und Berichterstattung ein.

Kontaktpersonen:

*Integrationsratsvorsitzender Tamer Kandemir, 0178 5511050, tamer.kandemir@orient2000.de
Kolpingstadt Kerpen, Annette Seiche, 02237 58173, aseiche@stadt-kerpen.de*

In Vielfalt, bunt und tolerant



Kerpen gelingt gemeinsam!

Friedensmarsch

WIR SIND KERPEN!

29.02.2020

Start: 14 Uhr

Europagymnasium

Gegen Hass, Gewalt
und Ausgrenzung!